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Bonjour à Toutes et à Tous.

L’année 2013 marquera la concrétisa-
tion du projet d’aménagement de
notre cœur de village . Le réagence-
ment de la salle polyvalente, de la
mairie et de l’espace publique
marque l’acte fondateur d’une revital-
isation visant à renforcer la qualité
de vie et la convivialité. Ainsi trans-
formé, notre village pourra regarder
l’avenir avec une ambition forte et
affirmée : il est important que cet
état d’esprit positif se consolide et
se concrétise pour assurer
l’attractivité associative et festive
ainsi que le dynamisme que nous
souhaitons tous pour notre com-
mune. C’est un projet raisonné, co-
hérent et surtout nécessaire.

Je mesure l’importance de cet inves-
tissement et malgré tout ce qui a pu
être dit sur le sujet, ce projet ne
pénalise pas l’avenir financier de
notre collectivité et n’augure aucune
austérité. Le plan de financement,
établi en étroite collaboration avec
les services de l’Etat est adapté à
notre capacité d’endettement.

En parallèle, le Conseil se mobilise sur
d’autres thématiques. Nous nous
attachons à poursuivre notre mission
de service public, notamment en ce
qui concerne l’accueil des enfants
(cantine, périscolaire et centre de
loisirs). Vous découvrirez dans ces
quelques pages que notre ténacité
et notre force de persuasion ont eu
gain de cause. Dès la prochaine
rentrée scolaire, Picotin disposera
d’une surface supplémentaire qui
apportera plus de bien-être et de
confort aux enfants, aux parents et
au personnel.

Je profite de cet édito pour vous
souhaiter d’excellentes vacances
d’été.

Votre Maire,

J. Charrière

Cette année encore, nous avions choisi de mettre les chemins de la
communes à l’honneur, à l’occasion de la journée de l’environne-
ment.  La pluie qui était tombée sans discontinuer la semaine aupa-
ravant n’avait visiblement pas découragé la vingtaine d’habitants qui
avaient répondu présent à l’appel, en ce samedi 1er juin. C’est donc
sur un terrain (très!) glissant que les différentes équipes ont dû
évoluer.

Les tâches à accomplir étaient diverses: débroussaillage, fléchage,
terrassement, consolidation de la passerelle… Grâce à leur enthou-
siasme et leur ferveur, petits et grands ont rapidement redonné vie
au Chemin du Clos.

A l’issue de cette matinée, les participants se sont retrouvés autour
d’une collation. Nous tenons à les remercier très chaleureusement
pour leur présence et leur aide.

Ainsi remis en état et balisé, nous vous invitons à découvrir ou
redécouvrir ce petit chemin qui vous emmène de Cernex à Chavannaz
en quelques foulées…

L’installation du chantier sur la place du village a débuté cette se-
maine. Des barrières sont misent en place près de la mairie et du four
à pain, afin d’assurer la sécurité des
personnes.

La circulation ne sera pas perturbée,
seule une partie du parking sera indis-
ponible. A la rentrée scolaire, une édi-
tion spéciale de la Lettre de Cernex
vous informera en détail du déroule-
ment des travaux et des changements
temporaires du plan de circulation.

Un joli succès…

Infos-Travaux Place du village



C'est en 1998, pour répondre à la multiplication des demandes d'ouverture d'un espace cantine et d'une garderie pour
les élèves de l'école, que l'association Picotin a été créée par des parents d'élèves. L'objectif affirmé était d'assurer
progressivement l'animation socio-culturelle et pédagogique par un encadrement qualifié.

Au fil des années, la complexité croissante liée à la gestion du personnel, à la charge éducative et au financement
(subventions de la CAF inscrites dans les contrats Jeunesse & Sports) a conduit la présidence de Picotin à solliciter les
nouveaux élus en vue de la municipalisation de la structure. Ainsi, au 1er Janvier 2009, Picotin est passé du statut
associatif au statut municipal intégrant du même coup l'équipe de 6 animateurs salariés. La gestion comptable,
financière et technique est depuis prise en charge par la collectivité libérant l’association de cette lourde charge.

En lien étroit avec le personnel d'animation, la commission scolaire s'attache à améliorer le service sans pour autant
augmenter les coûts. La participation des parents pour le service cantine, le suivi strict des achats (repas, fournitures
diverses) la gestion rigoureuse du personnel, ont amené progressivement les comptes à un quasi équilibre.

Dès la création de Picotin et malgré sa petite structure, les Présidents de l'Association Picotin et aujourd'hui la
municipalité, se sont efforcés et  s'efforcent encore d’intégrer dans leur équipe des stagiaires, soutenant la formation
d'apprentis dont le taux de réussite aux examens encouragent à poursuivre dans cette voie.

Le succès de Picotin nous amène aujourd'hui à devoir agrandir notre surface d'accueil, notre ligne directrice étant de
ne jamais refuser un enfant à la cantine ou à l'accueil périscolaire. Il était donc opportun de nous rapprocher de la
CCPC, en charge de la compétence scolaire et des locaux de l'école, pour trouver une solution cohérente en accord
avec les besoins de tous. Après de longs mois de négociations, nous avons obtenu de pouvoir disposer de la salle de
classe jouxtant les locaux de Picotin.

Dès la rentrée 2013, la surface d'accueil aura augmenté d'un tiers, renforçant la qualité et le confort de cet espace de
vie. Dans le même temps, un bâtiment modulaire installé dans la cour de l'école (entre la salle de motricité et l'aire de
jeux) sera opérationnel afin d'accueillir temporairement la salle de classe déplacée. En collaboration étroite avec la
directrice de l'école et les services techniques de la CCPC, nous avons veillé à ce que cette structure modulaire apporte
tout le confort pédagogique nécessaire aux enfants et aux enseignants durant la période de transition.

Mais ceci n'est qu'une première étape…

Conscients de la croissance démographique de notre
village, nous avons souhaité intégrer dès maintenant
les besoins scolaires futurs même s'il est très impor-
tant de rappeler que la compétence scolaire est
détenue par la Communauté de Communes.

C'est pourquoi, outre la pérennisation de la salle de
classe déplacée, la décision de créer une classe sup-
plémentaire permet d'envisager l'avenir de l'école de
Cernex sereinement. Différents scénarios ont été
étudiés. Une des options vise à réhabiliter le bâtiment
" Jules Ferry ", patrimoine historique de la commune,
pour créer ces deux classes en lieu et place des appar-
tements actuels. Ainsi, si cette solution est choisie, ce
bâtiment sera conforme aux normes énergétiques
2015 et pratiquement remis à neuf.
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Les p’tites brèves

Afin de vous offrir un service ininterrompu durant toute la periode estivale, le secrétariat de la mairie demeurera
ouvert aux jours et heures habituels.

Pour rappel, l’accueil est assuré le mardi et le mercredi de 8h00 à 12h00 ainsi que le jeudi de 14h00 à 18h00.

Picotin s’agrandit !

Le secrétariat, à votre service tout l’été


